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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会長指針（小野寺伸浩会長）
　今年度のＲＩ会長は、ホルガー・クナーク（ドイ
ツ）氏です。ＲＩテーマは「ロータリーは機会の扉を
開く」です。ロータリーとは、クラブに入会するとい
うだけでなく、「無限の機会への招待」である。私た
ちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の
扉を開いています。リーダーシップを強化する機会を
つくり、奉仕の理念を行動へと移し、支援を必要とす
る人々の生活を向上する活動を行うために次の 5つの
重点目標を掲げられました。
　 1．価値を共有し、常に変化し続ける。
　 2．新しいアプローチにチャレンジする。
　 3．年齢、性別、職業を問わず会員を増やす。
　 4．将来を見据えた戦略立案会議の実施。
　 5．地域をリードする良いリーダーになる。
　第2520地区ガバナーは、伊藤智仁（花巻南ＲＣ）氏
です。重要課題として次の 3点を掲げられました。
　 1．「会員拡大」と「財団寄付」。
　 2．既存会員には、ロータリーを魅力的に語れる広

報マンになってほしい。
　 3．「職業奉仕」の理解に力を入れる。
　私は今年度の佐沼ＲＣテーマを「サスティナブル・
ロータリー」、持続可能な「ロータリークラブ」を創
造するとし一年間務めさせていただきます。
・新型コロナウイルスとの共存
　今年一年間は感染者が増えたり減ったりというこ
とがあると思いますが、その中でも何とかロータ
リー活動をやっていけるようにしたいと思っていま
す。

７月に誕生日を迎えられる会員

　先般のバトンタッチ例会は新型コロナ対策として、
通常とは異なる形式にて開催させていただきました。
当初参加数がどのようになるか心配していましたが、
40名を超える方々にご参加いただき、ありがとうござ
いました。また、勝手が異なる中、企画した佐々木淳
親睦活動委員長はじめ委員会の皆さん大変お疲れさま
でした。心から感謝いたします。
　私は平成18（2006）年 3 月に入会しました。同時期
に山田正パスト会長、冨士原裕子会員の 3名が入会し
ました。当時の会長は、山田直志元会員でした。入会
当初は勝手が分からず休みがちでしたが、入会 2年後
に当クラブで地区大会があり、その頃から式典の準備
等で当クラブの歩み等を勉強させて頂きました。そこ
で佐沼ロータリークラブを知り、ＲＩを知りその魅力
に取りつかれてまいりました。今思えば、地区大会や
周年事業など良い経験を積ませて頂いたと感謝してお
ります。
　思い起こせば、私の最初のロータリーとの出会いは、
佐沼小学校入学時に頂いた「下敷」でした。その頃は
何とも思わず使っていたのですが、今となれば懐かし
い思い出です。本日、鈴木彦太元会員から後日頂いた
ものを持って来ました。「四つのテスト」が印刷され
ており、小学時代から「四つのテスト」を実行してい
れば、もう少し世の中に役立つ人間になれたのではと
反省しているところです。
　今年度についてですが、ホルガー・クナークＲＩ会
長のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」です。
また、佐沼クラブのテーマは「サスティナブル・ロー
タリー」です。サスティナブルとは「持続可能」と言
う意味です。佐沼クラブが未来永劫、繁栄できるよう
一年間活動していく所存です。多分あっと言う間に終
わることと思います。会員の皆さんと「楽しく」「遣
り甲斐」を感じることが出来る活動を実践して参りま
すので、何卒ご協力よろしくお願いいたします。

・日本事務局より
　　台北国際大会の案内（2021 . 6 . 12～16 予定）
・ガバナー事務所より
　　クラブ・職業・社会奉仕・会員増強・Ｒ公共イ
メージ向上合同セミナー

　　日　時　 8月22日㈯
　　場　所　ホテルメトロポリタン盛岡
・例会終了後、理事会を開催

第2743回例会　2020. 7. 2　№１

・本日の出席率　76％

・小野寺伸浩会長　 1年間よろしくお願いいたします。
7月誕生の会員の皆さん、おめでとうございます。

・及川昭宏幹事　 1年間よろしくお願いします。
・佐々木崇会員　 7月15日、バースディー。
・村上武彦会員　小野寺隊長一年間よろしくお願い致
します。

・飯塚仁哉会員　北海道の原野をオートバイにまた
がって颯爽と疾走する小野寺会長は、この一年ど
ういうシュミレーションを持って会を引っ張って
いくのか、乞う御期待。

・佐藤幸一会員　山田正会長はじめ役員の方々大変ご
苦労様でした。小野寺伸浩新会長には、新年度頑
張って下さい。

・江川元徳会員　台湾の元総統李登輝、Milkを飲む時
誤嚥性肺炎になり入院。皆さん気をつけて下さい。

・八谷郁夫会員　小野寺丸の出航を祝して。
・阿部泰彦会員　小野寺伸浩会長をリーダーに、佐沼
ＲＣの益々のご活躍ご発展をお祈りいたします。

・菅野幸一郎会員　小野寺伸浩新会長の船出を祝し
て！

・髙田次雄会員　小野寺伸浩○丸船長、及川昭宏操舵長
若きコンビネーション、出港おめでとうございま
す。「七ッの海」今年はコロナ禍で荒れ狂ってお
ります。座礁などしない様ご安全を祈っておりま
す。 7 月誕生日を迎えられます5名の皆さん、お

めでとうございます。
・菅原文之会員　新任のクラブ執行部の皆様、一年間
よろしくお願いします。（コロナに負けず！）

・猪股育夫会員　小野寺伸浩会長、コロナと仲良くし
て一年間ご活躍して下さい。

・菅原慶一会員　第57代小野寺伸浩会長に期待します。
この一年頑張って下さい。

・志賀昭洋会員　小野寺伸浩会長の活動が素晴らしい
ものになることをご祈念申し上げます。

・佐藤靜市会員　山田正前会長ご苦労様でした。小野
寺伸浩会長のご活躍を祈念します。

・佐藤早智子会員　新年度も宜しくお願い致します。
・伊藤幸子会員　新年度初の例会　小野寺伸浩会長一
年間よろしくお願い致します。委員長の皆様方よ
ろしくお願いします。

・二階堂恭子会員　新年度小野寺伸浩会長、方針発表、
新体制スタート。一緒にガンバリましょう。

・千葉吉男会員以下　新執行部の活躍に期待して。
氏家良典会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川富男会員　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員
後藤和人会員　及川長五郎会員

　　　以上、ありがとうございました。

　第57代会長を拝命しました小野寺伸浩でございます。
皆様のご協力のもと一年間精一杯努めさせて頂きます
ので、何卒ご指導ご鞭撻よろしくお願いいたします。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 小野寺伸浩会長
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誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 及川昭宏幹事

クラブ協議会 （担当：及川昭宏幹事）
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　1．出欠の確認と出席率の発表
　2．無届欠席防止のため、欠席届提出の促進
　3．出席率試算の平準化

　4．定款に則った出席規定の免除適用
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　本年度佐沼ＲＣのテーマは「サスティナブル・ロー
タリー」です。ある程度の会員数がないと出来ません。
本委員会は会員増強委員会だけでなく全会員と協力し
て、佐沼ＲＣの職業分類表の空白をうめるよう努力し
ます。職業の高い倫理基準を保ち、みんなのために
なる行為と友情を深められ、且つ公平な理念を持つ
方々をお迎えできるようにします。日々皆で考え、
奉仕の理想を実践することにより、佐沼ＲＣは持続
可能と考えます。

・会員を増やす
　現会員の半数以上がクラブ会長経験者です。これ
から新しい会員を増やして、より広範囲に活動出来
るようにしていきたい。そのための会員増強に力を
入れたいと思っています。
・ロータリーとクラブの調和を図る
　佐沼クラブは、非常にまとまっており、仲も良く
活発に活動が出来るクラブですが、佐沼クラブとＲ
Ｉ、地区の活動等を皆さんにお伝え出来るように、
ロータリーが世界でどの様な活動をしているのか。
情報提供をしていきたいと思っています。
・出席率の向上
　ロータリーは例会出席が義務になっております。
今回、出席率に関してもＲＩの規定に従ってします
ので、今までとは若干数字が変わってくる可能性が
あります。
・将来に向けて、各事業を精査する
　ロータリーとしてやるべきこと、事業等をきちん
とみながら、会員皆様の肩にあまり負担がかからな
いようなロータリー活動を構築したいと思っており
ます。
・職業奉仕について、より理解度を上げる
　伊藤智仁ガバナーも重要課題の一つにあげておら
れます。皆さんもお仕事をされていて、職業奉仕に
関してはご理解をされていると思いますが、より一
層職業奉仕を理解して、私たちロータリー会員以外
の方たちに、ロータリーとはどういうものかという
ことを説明できるような、ロータリーの魅力を語れ
るようになっていただきたいと思っております。
・ガバナー擁立
　当クラブから八谷郁夫パストガバナーを輩出して
から13年になります。その当時の記録や昨今の輩出
クラブの状況を見ながら、ゆくゆく当クラブからガ
バナーを出すための模索をしていきたいと思ってお
ります。
　以上のことを一年間ゆっくりと時間をかけながら、
皆様と協議したり、活動を通してご理解を得たいと思
いますので、よろしくお願いいたします。
・会計（千葉正宏会計）
　クラブ運営に関しての予算は、新型コロナウイルス
の関係で計画通りの事業が出来ない場合もあるかと思
いますが、コロナウイルスの対応を考慮しながら、例
年通りの予算といたします。
　いよいよ60周年が近づいて参りますので、その辺の
準備、60周年に関する積み立ての状況や収支の確認を

こまめに実施していきたいと思います。
・会場監督（高橋利光会場監督）
　ロータリアンとしての自覚と誇りに基づき、秩序正
しく気品のある例会になるよう努めます。具体的には
次の 3項目を重点目標とします。
　 1．楽しい例会　　 2．私語厳禁　
　 3．他人への思いやり
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリー情報&雑誌委員会への本年度会長指針は
「ロータリーへの理解を深める」、「職業奉仕につい
て学ぶ」であり、委員会としてこの指針に沿った情報
を集めて伝えていきたいと考えております。
　本年度より、国際ロータリーの定款、細則に沿った
組織に改訂してロータリー活動を推進することを会長
は示されました。変革には理由が伴います。掘り下げ
て考えてみたいと思います。一緒に考えて頂きたいと
思います。
　120年に達しようとするロータリーの歴史の中に
ロータリー理解の道筋があるような感じがします。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　委員会の使命といたしましては、記録と情報を通し
てクラブ会員の意思疎通に貢献することではないかと
思います。
　クラブの各委員会が今どのような事業をし、これか
らどの方向を目指しているかなど、会報を通して活動
の周知が大きな役割を果たしていると思います。是非
お読みになっていただければと思います。
　耳から通過する言葉も、文字になった場合、文字の
方がより記憶に残りますし理解も深まると思います。
　会長要件をはじめ例会の記録、委員会活動を残すこ
とにより、各年度の足跡を残し60周年に向けた記録と
しての意義を見出していきます。そのためには大田事
務局員、会員皆様のご協力を切にお願い申し上げます。
・出席委員会（熊谷敏明委員長）
　今年度から会長方針に基づき、佐沼ロータリークラ
ブの定款及び国際ロータリーの基準に則って出席報告
をするということになりました。
　佐沼ロータリークラブの定款には、「各委員は本ク
ラブの例会に出席し、本クラブの奉仕プロジェクト及
びその他の行事や活動に参加するべきものとする」と
規定されております。
　出席率向上のため努力してまいりますので、会員の
皆様には積極的に例会や行事に出席していただくよう、
よろしくお願い致します。
具体的な委員会活動

● 7月の定例理事会議事録（7月 2日㈭分）●● 7月の定例理事会議事録（7月 2日㈭分）●

◦議事内容
　⑴納涼例会について

7／30㈭落語鑑賞とし飲食は実施
対象：会員と配偶者。詳細は委員会にて検討

　⑵五大奉仕委員長への名刺支給について
　　名刺の配布を行うことに決定
　⑶2020－21年度予算について
　　特に国際・青少年奉仕委員会の予算調整
　　予算編成時に調整を実施。国際大会登録料は予算を参加会員数で除した金額とする。
　⑷国際大会について
　　2021年 6 月12日～16日に開催（於：台湾・台北）
　⑸Web例会について
　通常例会にプラスしてWebによる遠隔で参加する環境整備。時間の都合がつきにくい会員の参加
を促し、かつ新型コロナの第二波の到来を予測に向けて予算を対応する。

　⑹会費の納入状況について
　　2019－2020年度会費は全て納入いただきました。
　⑺その他
　　出席免除の通知をいただいた会員の承認がされた。

今年度の三役
　小野寺伸浩会長　武川毅副会長　及川昭宏幹事
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※メークアップは年度内持ち越し可能

̶
（当日出席した正会員数）+（メークアップ会員数）

（全正会員数） 　　　（当日欠席した免除適用を
　　　　　　　受けた正会員数）

出席率（%）= × 100


	2020-2021_第2743回 No1_1-2P
	2020-2021_第2743回 No1_3-4P

